

LETTRE DE JÉSUS

Cher(e) ami(e), Bonjour !

Je veux te dire que je t'aime beaucoup. Comme tu le sais, nous sommes le jour de la fête de ma naissance. L'année dernière, ils ont fait une super fête et j'ai l'impression que cette année sera la même chose.

J'aime que les gens se réunissent et je suis content que les enfants s'amusent autant ; mais encore, je pense que la plupart d'entre vous ne savent pas pourquoi mon anniversaire est célébré. Il s'est passé beaucoup de temps depuis qu'ils ont compris que j'ai donné ma vie pour les sauver de la mort et leur montrer mon grand amour.

Ils ont organisé une grande fête l'année dernière, mais, peux-tu croire qu'ils ne m'ont même pas invité ? Ils n'ont même pas remarqué que j'étais là.

J'ai patienté aussi longtemps que j'ai pu, mais à la fin j'ai dû partir. En marchant dans la rue, je me sentais seul et triste. Cela ne te semblerait-il pas étrange que lorsque ton anniversaire est arrivé, tous tes amis aient décidé de le fêter en s'offrant des cadeaux et qu'ils ne t'aient rien offert ?

Quelqu'un m'a demandé un jour : Comment on va t'offrir des cadeaux ?

J'ai répondu : « *donnez de la nourriture et des vêtements aux pauvres, aidez ceux qui en ont besoin. Allez visiter les orphelins, les malades et les prisonniers, les personnes âgées et vivant seules. Tout ce que vous donnez à vos prochains pour soulager leur besoin, je le compterai comme si vous me l'aviez donné personnellement*

Ce que je demande, c'est que tu me laisses naître, entrer dans ton cœur. J'ai essayé d'entrer pendant des années, mais jusqu'à aujourd'hui tu ne m'as pas laissé faire.

« *Écoute, je frappe à la porte, si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui et nous dînerons ensemble*

Fais-moi confiance, abandonne-toi à moi. Ce sera le plus beau cadeau que tu puisses me faire. Merci.

Ton ami, Jésus